

武石光代さん米中が一位

オ一回阿仁部
少年防犯
弁論大会開く

七月三十一日、阿仁部防犯連合協会、米内沢警察署の主催で「オ一回阿仁部少年犯弁論大会」を米内沢中学校体育館で開催、阿仁部各中学校を代表して六名の選手が(男子一名、女子五名)出場、武石光代さんが一位と決定、栄冠のトロフィは米内沢中にぎられました。

以下は武石光代さんの弁論「強い意志を持とう」を要約したものです。



写真はオ一回阿仁部少年防犯弁論大会で挨拶を述べる米内沢警察署長

強い意志を持とう

新聞、ラジオ、テレビなど

で犯罪や事件が毎日のように報じられるのを聞くたびに暗い気持ちになる。

犯罪が起きた後には必ずその原因が追求され「親の愛情が不足だった」「家庭が貧困だった」「社会環境が悪い」「学校教育が悪い」とか思ふ。しかしわざわざ私がこんなことないから自分が不思議に思うことがある。たしかに人間一人で生きているのではないから自分の思いどおりにならないことは多いと思う。でも最後は自分自身の心の問題ではないだろうか?

冷静に物事を見つめる心の目と強い意志があれば未だに犯行を防げるのではないか。自分自身の悪を他人に思っているのである。

私達はまだ親や先生の世話を受けいろいろな人々の

少しだも見つめることができた。犯罪についても同じことがいえると思う。なにか不思議なことではある。それでも自動車が入れないの

で、この道路の完成が待たれていた。

また観光開発の上でも重

要路線となることはいうま

でもあります。

人や火事などの災害が発生しても自動車が入れないので、この道路の完成が待たれていた。

それでも年金制度に入つていても同じ

ことがいえます。

私は病気のため一年休学

を困らせたり、うっふんばらしに犯罪を起こすことにならぬだろうか。

中略

私は病気のため一年休学